



6 Pièces

191 m²

Réf. 84814807

1 890 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ: Mougins, emplacement idéal à pied du village Historique, Mas Provençal de charme en parfait état d'une superficie habitable d'environ 190M2 et de type 5CH-4SDB. La villa est édifée sur un jardin luxuriant de 2386M2 avec piscine de 10Mx5M. Au niveau principal: séjour lumineux, salle à manger, cuisine équipée, 2 suites Parentales s'ouvrant sur de larges terrasses et accès direct à l'espace piscine -Au 2nd niveau: deux chambres se partagent une salle de douche. En complément: dépendance composée d'une chambre avec salle de douche, abri pour deux voitures et stationnements invités, ...

SOLE AGENT: Mougins, perfect location within a walking distance the historic village, charming 5BED-4BATH Mas in perfect condition with a living area of approximately 190M2. The villa is set on a plot of 2386M2, luxuriant garden with swimming pool. On the main level : bright living room, dining room, fitted kitchen, 2 master suites opening to a large terrace and direct access to the pool area -On the 2nd level : 2 bedrooms sharing a shower room. In addition: guest house with a bedroom with shower room, shelter for two cars and guest parking, pétanque court.

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

